

## Stausee- und Promenadenfest am Thüringer Meer

07.08.2022

Das heute kleine und idyllische Örtchen Ziegenrück, das eine lange Geschichte hat und sogar mal Kreisstadt war, richtet normalerweise im das Stausee- und Promenadenfest aus. Ziegenrück liegt an der Saaleschleife zwischen den beiden großen Stauseen Bleiloch und Hohenwarte, die zusammen als „Saalekaskade“ oder „Thüringer Meer“ bezeichnet werden.



Dieses Jahr am 7. August war es wieder soweit. Stände wurden auf der Promenade aufgebaut, die Parkplätze waren übervoll, und viele Besucher strömten herbei.

Auch etliche Ehrenhoheiten waren eingeladen, denn sie wollten der scheidenden 5. Thüringer Meerjungfrau Anett nochmal ihre Ehrerbietung überbringen und der Krönung ihrer Nachfolgerin beiwohnen. Sie waren aber zunächst zum Empfang im [Ferienland Crispendorf](#) eingeladen.

## Stausee- und Promenadenfest am Thüringer Meer

07.08.2022



Das „[Ferienland](#)“ ist ein ehemaliges DDR Ferienlager der Wismut, die dort Ferien für bis zu 1.000 Kinder organisiert hat. Schon bei der Anfahrt fühlt man sich in DDR-Zeiten zurückversetzt, und das hat einen gewissen Charme. Die Stadt Schleiz, zu der Crispendorf mittlerweile gehört, ist von dieser Altlast nicht unbedingt begeistert, aber die Anlage hätte Potential, wenn das nötige Geld da wäre. Das Gelände ist groß und liegt landschaftlich schön außerhalb des Ortes. Man veranstaltet Festivals wie das „[Wolfszeit](#)“, das größte Black Metal Open Air Deutschlands. Warum Musik-Festivals üblicherweise zu Schlammschlachten werden, ist mir ein Rätsel.

## Stausee- und Promenadenfest am Thüringer Meer

07.08.2022

Die Hoheiten führen eine Runde mit der alten Bergwerksbahn, die man hier für die Feriengäste aufgebaut hatte. Heute ist das ganze natürlich nur dank engagierter Ehrenamtlicher zu erhalten.



Die Hoheiten lassen sich auch den Spaß nicht entgehen, auf der Hüpfburg herumzutoben, wenn sich die Möglichkeit ergibt.

## Stausee- und Promenadenfest am Thüringer Meer

07.08.2022

Ein Gruppenfoto der anwesenden Hoheiten aus dem Saale-Orla-Kreis durfte auch nicht fehlen.



Weiter ging es nach Ziegenrück, wo inzwischen viele Besucher eingetroffen waren.



Nach 4 Jahren Amtszeit (durch Corona länger als sonst) gab Anett ihre Krone weiter. Der Bürgermeister nahm die Zeremonie vor.

# Stausee- und Promenadenfest am Thüringer Meer

07.08.2022



Aus luftiger Höhe sah ich mir das Entenrennen an, bei dem man 20 Preise gewinnen konnte. Bei Gewinnspielen habe ich selten Glück. Aber dabei sein ist alles, und von hier oben hat man einen herrlichen Ausblick – wenn man sich traut und geduldig ist.



# Stausee- und Promenadenfest am Thüringer Meer

07.08.2022